

秋本番!

心地よい秋風の吹く季節となりました。実りの秋、学校生活の中にも充実した秋をめざしていろいろな行事を予定しています。10月には「遠足」「修学旅行」など楽しい活動が予定されています。また、11月の「作品展」に向けての取り組みも始まります。

一人一人の子どもが、自分の力を出し切り楽しい学校生活を送ってくれることと思います。

秋分の日に実施する予定だった運動会は、残念ながら雨天延期となりました。練習期間はほとんど雨の影響はなかったのですが・・・

仕切り直して9月28日(水)に実施された運動会では、昨年度できなかつた団体演技を披露することができました。各学年とも子どもが演技しやすい音楽を選び、学年の実態に合った表現運動をめざして練習してきました。



4月に行われた全国学力・学習状況調査の結果、「自分には、よいところがある」「先生はあなたのよいところを認めてくれる」「将来の夢や目標をもっている」と回答した子どもが全国平均・大阪府平均を上回っていました。自己肯定感が高く、先生や友達に認められながら夢や目標がもてている子どもたちです。一方、「自分でやると決めたことは、やり遂げるようになっている」「難しいことでも、失敗を恐れないで挑戦している」と回答した子どもが全国平均・大阪府平均を下回っていました。学校ホームページに詳細な結果を載せていますのでご覧ください。

運動会の団体演技では、目標を定め、友達と切磋琢磨しながら挑んでいく姿が見られました。保護者にその成果を発表することができたことで、大きな達成感を得た子どもたちです。どうか子どもたちのがんばりを大いに褒めていただきたいと思います。

運動会が終わり、無気力になってしまうこともあるでしょう。一息ついたら次なる目標を立て、それに向かって新たな気持ちで挑戦し続けるよう、励ましてまいります。自分で決めたことをやり遂げ、困難なことにチャレンジする今川小学校の子どもをこれからも育んでまいりましょう。

校長 三上 孝

就学時健康診断

10月6日(木)に来年度、本校に入学予定の児童の健康診断を実施します。当日児童は給食終了後、13時15分ごろ下校します。ご理解とご協力をお願いします。

お願い

- 学校内に入られる際は、来校者証を身に付けてください。また、インターホンで①お名前、②児童の学年・組、③ご用件を言っていただけするとスムースに対応できます。
新型コロナウイルス感染症予防のため、引き続き校内ではマスクの着用をお願いします。
- 行事の変更・下校時刻の変更等は、学校ホームページ・保護者メールでお知らせします。ご確認よろしくお願いします。

